

# ABC

---

## Los Reyes entregan a Trías, Sánchez-Junco y "Neto" los Cavia, Luca de Tena y Mingote

**Madrid 14 de julio de 2009.**- Sus Majestades los Reyes presidieron anoche en la casa de ABC la **entrega de los premios Mariano de Cavia, Luca de Tena y Mingote**, que este año **han recaído** en el filósofo y colaborador de ABC **Eugenio Trías**, el director de la revista "¡Hola!", **Eduardo Sánchez Junco**, y en el humorista gráfico **Ernesto García del Castillo "Neto"**, respectivamente.

En la ceremonia de entrega previa a la cena de gala, **Don Juan Carlos ensalzó** el "mérito, el éxito y la altura profesional de los premiados" así **como la relevancia de las distinciones que entrega cada año ABC que "alientan la expresión libre de pensamientos, ideas u opiniones, que fortalecen globalmente el ejercicio de la libertad**, auténtica raíz vital de nuestra convivencia democrática".

**Eugenio Trías**, uno de los grandes hitos del pensamiento español, colaborador de ABC y ABCD las Artes y las Letras, ha recibido el **premio Mariano de Cavia** por su artículo "El gran viaje", publicado en ABC el 4 de noviembre del pasado año.

Don Juan Carlos destacó del filósofo su pensamiento "penetrante, capaz de aportar una perspectiva propia a cuestiones sustantivas de la filosofía contemporánea". Este premio, que otorga el diario centenario desde 1920, ha distinguido a lo largo de su historia a personajes tan destacados como los premios Nobel Camilo José Cela, Jacinto Benavente u Octavio Paz, entre otros.

El **premio Luca de Tena** a la trayectoria periodística, en su 80 edición, ha recaído este año en el director de la revista ¡Hola! **Eduardo Sánchez Junco**, por la labor desarrollada por esta publicación española, reconocida internacionalmente, desde su fundación hace 65 años y que han recibido con anterioridad grandes figuras como Ramiro de Maeztu, Víctor de la Serna, Jaime Campmany, Jean d'Ormesson o Antonio Mingote.

Don Juan Carlos distinguió también al director y propietario de "¡Hola!" que "ha logrado con tesón impulsar y extender el alcance de su proyecto periodístico" que se ha convertido "en indudable referente del mundo de la comunicación y distribuye su marca en noventa países".

**Ernesto García del Castillo**, humorista gráfico e ilustrador, recibió el **premio Mingote** por una viñeta publicada el día 7 de octubre de 2008 en el diario "La Voz de Asturias", donde colabora desde hace 23 años con sus tiras cómicas.

Don Juan Carlos subrayó la "sutileza e ingenio" de "Neto" que, al "arrancarnos una sonrisa y retratar una determinada percepción social de la noticia, nos ayuda a comenzar el día animados por un perspicaz sentido del humor".

García del Castillo tiene en su haber el Premio de Periodismo Unicef (2000) y el Premio Haxtur al Humor del Salón Internacional de Cómic del Principado de Asturias (2002). Instituido en 1966, este reconocimiento se concede alternativamente a chistes, caricaturas o dibujos y fotografías. Otros ganadores del premio Mingote en anteriores ediciones han sido, entre otros, Máximo San Juan "Máximo", José María Pérez González "Peridis", José María González Castrillo "Chumy Chumez" o César Oroz.